



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003009-02

Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores Dña. Laura Pelegrina Cortijo, Dña. Elisa Patricia Gómez Urbán y D. Pedro Luis González Reglero, relativa a aspectos relacionados con la inversión, conservación, modernización, mejora y acondicionamiento de las carreteras de titularidad autonómica A-601, CL-602, CL-610, CL-612 y CL-621 desde 2022 hasta la actualidad, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 383, de 17 de febrero de 2025.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/002976, PE/002980 a PE/002988, PE/002992 a PE/002994, PE/002996, PE/002998 a PE/003002, PE/003006 a PE/003013, PE/003016 a PE/003021, PE/003026, PE/003027, PE/003031 a PE/003035, PE/003037 a PE/003042, PE/003051, PE/003054, PE/003055, PE/003057 a PE/003059 y PE/003122.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 24 de marzo de 2025.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Contestación a la pregunta escrita número 3009 formulada por D^a Laura Pelegrina Cortijo y otros Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista de las Cortes de Castilla y León, relativa a aspectos relacionados con la inversión, conservación, modernización, mejora y acondicionamiento de las carreteras A-601, CL-602, CL-610, CL-612 y CL-621 desde 2022 hasta la actualidad.

La pregunta escrita n^o 3009 se refiera a las carreteras que a continuación se relacionan:

A-601 de Valladolid (VA-30) a límite de la provincia de Segovia, la CL-600 de Simancas (A-62) a Tudela de Duero (N-122)

CL-602 de límite de la provincia de Zamora a límite de la provincia de Segovia

CL-510 de Valladolid (VA-30) al límite de la provincia de Ávila

CL-612 de límite de la provincia de Palencia a límite de la provincia de Zamora y

CL-621 de Mayorga de Campos (N-601) a límite de la provincia de León forman parte de la Red Básica de carreteras autonómicas.

1. *¿Qué inversión ha realizado la Junta de Castilla y León desde el año 2022 hasta la actualidad?*



2. *¿Cuál ha sido la asignación de conservación que ha destinado la Junta de Castilla y León a estas vías desde 2022 hasta la actualidad? Especificando fecha y presupuesto ejecutado.*
3. *¿Qué acciones de modernización ha realizado la Junta de Castilla y León en estas vías desde 2022 hasta la actualidad? Especificando fecha y presupuesto ejecutado.*
4. *¿Qué acciones de mejora ha realizado la Junta de Castilla y León en estas vías desde 2022 hasta la actualidad? Especificando fecha y presupuesto ejecutado.*
5. *¿Qué acciones de acondicionamiento ha realizado la Junta de Castilla y León en estas vías desde 2022 hasta la actualidad? Especificando fecha y presupuesto ejecutado.*

En contestación a la mencionada pregunta se informa que:

1.- La inversión que ha realizado la Junta de Castilla y León desde el año 2022 hasta la actualidad en las referidas carreteras asciende a 2.220.846,72 €, y en el conjunto de las carreteras de titularidad autonómica de la provincia de Valladolid a 8.358.988,48€.

2. La asignación para conservación que ha destinado la Junta de Castilla y León en actuaciones específicas en estas vías desde 2022 hasta la actualidad ha sido:

Carretera	2022	2023	2024	Total
A-601	45.979,02 €		459.499,99 €	505.479,01 €
CL-600	48.250,00 €	65.926,64 €	65.266,38 €	179.443,02 €
CL-602	48.070,88 €		47.215,87 €	95.286,75 €
CL-610	17.942,31 €			17.942,31 €
CL-621	48.279,00 €			48.279,00 €
Total	208.521,21 €	65.926,64 €	571.982,24 €	846.430,09 €

También se ha realizado la actuación de rehabilitación del puente de Simancas que antes pertenecía a la carretera CL-600:

Actuación	2022	2023	2024	Total
Puente Simancas		285.749,88 €	1.088.666,75 €	1.374.416,63

Además, se están realizando actuaciones de conservación que afectan a toda la red viaria de la provincia, cuya inversión no está desagregada por carreteras, que se corresponden con los contratos de conservación, señalización horizontal, señalización vertical y otras actuaciones:

Carreteras provincia	2022	2023	2024	Total
Total	2.644.125,47 €	2.466.594,60 €	2.821.871,43 €	7.932.591,50 €



3, 4 y 5- No se han realizado acciones de modernización, incluyendo mejoras y acondicionamientos en estas vías desde 2022 hasta la actualidad.

Por otra parte, los importes de expropiaciones en las carreteras autonómicas de Valladolid ascendieron a:

Expropiaciones	2022	2023	2024	Total
Todas	74.793,71	15.525,27	336.078,00	426.396,98

Valladolid, a 7 de marzo de 2025.

EL CONSEJERO DE MOVILIDAD
Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL,

Fdo.: José Luis Sanz Merino